



くぼ 公明党中野区議会議員

# 久保りか

久保りか通信 Vol. 58 令和6年 8月発行

- 平成15年中野区議会初当選、現在6期
- 議会運営委員会委員、子ども文教委員会委員、中野駅周辺整備・西武新宿線沿線まちづくり調査特別委員会委員、公明党議員団副幹事長

〒165-0032  
東京都中野区鷺宮3-38-9(自宅)  
TEL.03-3228-8875(公明党控室)

ホームページ▶▶▶  
<https://kuborika.jp>



## 新庁舎本会議場にて初質問！



令和6年6月14日、久保りかは、公明党議員団の3番手として、区民の皆様から頂いたお声をもとに調査を実施し、質問を行いました。

また、第2回定例会の最終日に中野区立小中学校以外に通う区内の小中学生に対する**給食費相当額の現金給付**関連などの補正予算が可決されました。

公明党議員団として、区の家であった「区内共通商品券による給付」を「現金給付」にすることを強く求め、見直されました。

▶▶質問内容の詳細は見開きをご覧ください



## 中野区役所が 新しくなりました

令和6年5月7日より新庁舎での業務がスタート！  
1階には、久保りかの提案してきた「利用者目線の多機能トイレ」「ベビールーム」「無料給水スポット」が！皆様ご利用ください。

久保りか公式ライン登録はこちらから ▶



# ひとりの声を区政で実現

## 高倉都議と公社鷺宮西住宅へ



建設後60年以上が経過し、老朽化が進む鷺宮西住宅は、JKK東京による建て替えに向けた検討が行われています。高倉良生都議と共に、住民の皆様のご意見・ご要望をお聞きしました。

※詳しくはJKK東京のホームページ「白鷺二・三丁目地区都市計画提案に係る説明会開催について」をご覧ください。

## 見通しの悪い道路にカーブミラーを設置

近隣住民の方からのお声を受け、上鷺宮4・5丁目の道路のカーブミラーを2面に付け替えることを提案、左右の確認がしやすくなりました。



## 武蔵台公園にバリアフリートイレが設置されました！

公園を利用するお子さん、かみさぎ幼稚園の保護者など、地域住民の皆さんから「公園にトイレが欲しい」との要望を受け、公園トイレが設置されました。



## コンビニにAEDが設置されました！

中野区ではセブンイレブンジャパンと地域包括連携協定を結んでいます。公明党が要望してきた24時間体制のAEDが区内48カ所のセブンイレブンに設置されました。



# 久保りかの議会質問から

## プラスチック資源回収事業の充実を

4月より中野区の資源プラスチックの回収が変わりました。公明党議員団では、直ちに回収事業の状況を調査。

そこで見えてきた課題について議会質問で取り上げました。



## リチウムイオン電池は出さないで

プラスチック資源回収に混入している小型家電等に使われている「リチウムイオン電池」は、収集車の火災などの原因になり、とても危険です！リチウムイオン電池は区役所や区民活動センターなどのリサイクル回収にお出しく下さい。



## 危険です！注射針は捨てないで

ペットなどのインシュリン注射の注射針は資源回収には出さず、かかりつけの獣医さんにお渡しください。



## 外国住民と資源回収を一緒に考える機会を

外国住民の方が多く住んでいる大規模住宅などで地域コミュニティを活かしたモデル事業を提案しました。



## リサイクルステーション 区有施設に設置を



## 中野区独自のケアラー支援を

ヤングケアラーをはじめ、子育てと介護のダブルケア、高齢の親の介護など、たくさんのケアラーの皆さんからご相談を受けてきました。

こころやかからだに不調のある人の「介護」「看病」「療育」「世話」など、ケアを必要としている人を無償で支えるケアラーを支える仕組みが急務です。



## 鷺宮小学校跡地活用のスケジュール

鷺宮小学校跡地には、すこやか福祉センター、区民活動センター、図書館などの複合施設を整備する予定です。児童館施設も複合施設に入れることを提案しました。

令和8年度	10年度から12年度	13年度以降
かみさぎ幼稚園 仮園舎整備	かみさぎ幼稚園 仮園舎として使用	複合施設の 整備着手



◀ 閉校となった  
鷺宮小学校



▶ 鷺宮小学校、閉校前の最後の卒業式で議長代理の挨拶を行いました

## がんばれ！ 中野の少年野球！！

中野の硬式少年野球チーム「城北リーグ東京中野チーム」が、リトルリーグ全国大会(2024年7月21日)で優勝!!

1991年のチーム発足以来、33年目の初優勝です。8月には、アメリカで開かれる世界大会に日本代表として進出。みんなで応援しましょう!!



## 第43回 かせい阿波踊り大会

今年も公明党青年局では、阿波踊りの連の誘導や給水所、交通整理をお手伝いしました!

8月には鷺宮盆踊りにて、例年通り「エコステーション」を開設します。今年の夏も地域活動に汗を流します。

